

## Hockey

# El Grupo acaricia el ascenso

Se clasificó para la fase final, en la que tendrá como rivales al Valencia y al Vallés Esportiu en su camino hacia la División de Honor B

J. I.  
GIJÓN

El equipo de hockey masculino del Grupo Covadonga logró su clasificación para la segunda y definitiva fase de ascenso a la División de Honor B tras acabar en segunda posición en las primera fase que se disputó en el campo grupista este fin de semana.

El equipo gijonés comenzó mal esta fase clasificatoria ya que cayó de manera contundente ante el Benalmádena, 7-1, pero luego se impuso a los otros dos participantes Kale Lagunak y Universidad de Sevilla. El segundo de los encuentros enfrentó al Grupo con el conjunto vasco al que venció por un apretado 4-3. La primera plaza de ascenso fue para el Benalmádena que en la segunda jornada se había impuesto al Universidad de Sevilla por lo que la segunda de las plazas clasificatorias la dilucidaban en la última jornada grupistas y sevillanos. El encuentro volvió a ser duro e igualado pero finalmente cayó del lado gijonés por 2-1.

En la otra fase de clasificación lograron su pase a semifinales el Valencia y el Vallés Esportiu, equipo este que no puede ascender ya que es un equipo filial. Esta definitiva fase de ascenso se jugará por el sistema de ligilla arrastrando el resultado de la primera fase por lo que el Grupo entra con 7-1 en contra lo que le obliga a ganar a los otros dos rivales, Valencia y Vallés Esportiu.



Arriba, una jugada del partido entre el Grupo y el Kale Lagunak; abajo, el equipo celebra su pase. | JUAN PLAZA / RGCC

## Esgrima

## Bugallo y Polo se imponen en el Torneo Primavera de espada

Cantabria, en mujeres, y Asturias, en hombres, ganan en la competición por equipos

J. I.  
GIJÓN

El Club de Armas de Gijón organizó el XXIV torneo Primavera a la espada y el VIII torneo del Cantábrico por equipos. En total participaron 45 tiradores de los clubes Esgrima Santander, Sala de Esgrima Luarca, Club de Armas de Gijón, Sala de Armas Oviedo, Esgrima Lugo y Compostela Sala de Armas.

En la competición individual la gallega de club compostelana Araceli Bugallo se impuso a la gijonesa María José Cordero por 15-13 mientras que en la competición masculina lo hizo el ovetense Alejandro Polo al superar en la final al cántabro Sergio Múgica por 15-11.

En la competición femenina por equipos el ganador fue la selección cántabra compuesta por Irene Galán, Aida Palacio, Aina Cabo y Elena Lucas que superó a Asturias (María José Cordero, Sara Gallo, Estela Quintana y Jimena Escudero por 45-33).

Por último Asturias con Alejandro Polo, Alejandro Castro, Diego Carrera y Jorge Gallo logró la victoria en hombres.

## Gimnasia

## Primera competición para los más pequeños

El Grupo organizó un torneo de promoción con amplia participación

J. I.  
GIJÓN

El Grupo Covadonga organizó el pasado sábado un Torneo de Promogym tanto para gimnastas masculinos como femeninos en el que tomaron parte los clubes asturianos C.D. Playu, C.D. La Llosa y Grupo Covadonga y los madrileños C.G.A. Pozuelo, C.G.A. San Agustín y C.D. Aluche en la competición femenina y Playu, La Llosa y Grupo Covadonga en la masculina. El torneo tiene como objetivo ir introduciendo en la competición a los gimnastas más pequeños.

En promogym 1 masculino el campeón fue Bruno Delgado del

Playu con 20,10 puntos seguido por Samuel Casieiro del Grupo con 19,80 puntos y tercero Miguel Soto también del Grupo con 19,20 puntos. En promogym 2 el vencedor fue Miguel Torrente del Playu con 39,60 puntos segundo fue Adrián Suárez de La Llosa con 38,10 puntos y tercero Beni Suárez de La Llosa con 37,30 puntos. En promogym 3 el oro fue para Daniel Suárez del Playu con 40,80 puntos seguido por Miguel Jove de La Llosa con 39,40 puntos y tercero fue Sergio Iglesias de La Llosa con 38,70 puntos.

Por su parte en la competición femenina los podios generales fueron, en Inigym 1ª Claudia Cobián, 2ª Micaela Álvarez y 3ª Jimena Ru-



Arriba, una de las gimnastas del Grupo, en un ejercicio de asimétricas. A la izquierda, participantes en la competición masculina. | JUAN PLAZA / RGCC

bio en promogym 1: 1ª María Menéndez (San Agustín), 2ª Amaia Cano (San Agustín) y 3ª Enma de Frutos (Club Aluche), promogym 2: 1ª Marta Miralles (San Agustín), 2ª Amanda Gómez (San Agustín) y 3ª Carmela Vega (Club Aluche), promogym 3: 1ª María Sanz (San Agustín), 2ª Beatriz Yeboles (Pozuelo) y 3ª Irene Alonso (Pozuelo) y promogym 4: 1ª Rebeca de la Cruz (Grupo), 2ª Lucía Fernández (Grupo) y 3ª María Gómez (Grupo).